



Avis de nomination

Geneviève Fortier

Première vice-présidente – Distribution



Le président-directeur général de SSQ Assurance, M. Jean-François Chalifoux, est heureux d'annoncer la nomination de Mme Geneviève Fortier à titre de première vice-présidente – Distribution.

Leader chevronnée, Mme Fortier était jusqu'à tout récemment vice-présidente principale chez McKesson Canada où elle a dirigé avec succès plusieurs portefeuilles. Elle a aussi occupé des postes à la haute direction de plusieurs grandes organisations. Elle détient un baccalauréat et une maîtrise en relations industrielles de l'Université Laval. Mme Fortier, CHRA, a été désignée Fellow de son ordre professionnel. Très impliquée dans la collectivité, elle préside le conseil d'administration du CHUM et du CHU Ste-Justine et siège aux conseils d'administration de Sanimax et de Fillactive.

Mme Fortier occupera un rôle de premier plan chez SSQ Assurance. Sa vaste expérience, sa vision claire des enjeux et son leadership reconnu constitueront des atouts indéniables dans la poursuite du développement de l'entreprise à l'échelle du pays. De plus, elle partage les valeurs d'intégrité et de solidarité envers la collectivité, qui caractérisent l'entreprise.

À propos de SSQ Assurance

Fondée en 1944, SSQ Assurance est une entreprise à caractère mutualiste qui place la collectivité au cœur de l'assurance. Avec un actif sous gestion de onze milliards de dollars, SSQ Assurance s'impose au Canada comme l'une des plus importantes compagnies de l'industrie. Au service d'une communauté de plus de trois millions de clients, SSQ Assurance emploie 2 000 personnes. Chef de file en assurance collective, l'entreprise se démarque aussi par son expertise en assurance individuelle, en assurance de dommages et dans le secteur de l'investissement.